

### 新校舎使用についての連絡

- ・11月18日(月)新校舎(Albertus-Magnus-Gymnasium)借用に関する Ettligen 市との契約締結。
- ・これを経て、同日 Neureut 市にも現校舎での契約延長を希望しない意向を伝える。
- ・校舎移転に伴い退学/休学される場合は、届け出を11月末までに。
- ・校舎移転に伴う退学時の特別措置：1月からの会費納入不要。
- ・校舎移転に伴う休学時の特別措置：休学される期間、法人維持費25ユーロ納入不要。
- ・移転の理由：相互理解ができなかったため。保護者に校舎に入ってもらえない。不審者侵入に対する見解も異なる。
- ・新校舎での保護者待機場所：1フロア全体を借りるので、そのフロアにあるいくつかのテーブル、椅子のところで待機可能。
- ・校舎内では「Japanische Schule」の名札を必ずつける。(現在作成中)
- ・12月、理事長の AMG 訪問が予定されており、その際にどの教室を使わせてもらうかなど、詳細が分かる。「日本語学校授業開催中」の看板掲示を提案予定。
- ・AMG の先生方に会えば、各保護者がきちんと挨拶をする。
- ・電車での行き方：Ettligen Stadt あるいは Ettligen Erbprinz より徒歩10分ほど。
- ・駐車場：体育館裏の駐車場を使用のこと。
- ・相互理解を深めるために、AMG では文化交流を大切にすべき。  
2年に1回開催されるプロジェクト週間に参加する。2020年6月の木、金、月の三日間
- ・生徒数が減っているので運営を見直さなければならない。  
新校舎が決定したので、オープンデー開催を計画するなど、生徒勧誘を積極的に行う。  
学校案内を保護者に配り、生徒集めに協力頂く。

以上